

Le président de la Bolivie lance un appel à défendre la paix au Venezuela



La Paz, 20 mars (RHC-PL)- Le président bolivien, Evo Morales, a appelé les pays de l'Amérique Latine et des Caraïbes à défendre la paix au Venezuela de ce qu'il a appelé une agression des États-Unis en citant pour le démontrer, les déclarations de Barack Obama, du vice président John Biden , de congressistes et de militaires étasuniens.

Dans des déclarations au Palais Quemado, siège de la présidence, Evo Morales a signalé que Washington depuis le premier moment a ignoré le gouvernement légitime de Nicolas Maduro.

Le président bolivien a rappelé les démarches faites par les États-Unis auprès de l'Union Européenne et de l'OEA, l'Organisation des États Américains pour qu'elles ne reconnaissent pas le gouvernement élu démocratiquement au Venezuela.

Dans un autre moment de son intervention, Evo Morales a mis en question la morale des États-Unis pour parler des droits de l'homme et de la légitimité extra territoriale de propositions de sanctions à ce sujet par

des congressistes étasuniens.



Radio Habana Cuba